

## Startschuss für Sportsponsoring von Infastaub ist gefallen

25.10.2016 Aktuelles

„Die Besten für die Besten“: Hinter diesem Aufruf steht eine Sport-Sponsoring Aktion von Infastaub.

Mit dem Wettbewerb geht das Bad Homburger Unternehmen erstmalig neue Wege. Es werden Sportvereine in der Region um Bad Homburg gefördert, die sich speziell durch ihre Kinder- und Jugendarbeit auszeichnen. Besonders am Herzen liegen dabei die Themen Nachwuchsförderung, Gesundheit und Prävention, Leistungsmotivation sowie Integration und Inklusion. Das Preisgeld beläuft sich auf insgesamt 10.000 EUR. Insgesamt werden fünf Projekte gefördert.

Als Unternehmen, das so viele Jahre erfolgreich in Bad Homburg tätig ist, sieht sich Infastaub in der Verantwortung, dort zu helfen und zu unterstützen, wo es sinnvoll und effektiv ist. „Mit dem Sponsoring von regionalen Sportvereinen stellen wir uns unserer gesellschaftlichen Verantwortung, indem wir uns für die Region und die dort lebenden Menschen engagieren. Weil junge Menschen unsere Zukunft sind, konzentrieren wir uns insbesondere auf die Kinder- und Jugendarbeit in Sportvereinen“, freut sich Infastaub-Geschäftsführer Berthold Geppert.

Bewerbungsunterlagen und ausführliche Informationen sind auf unserer website:

**Bewerbungsunterlagen Sportsponsoring**



---

Was man bei Infastaub machen kann und wie wir ticken? [Hier](#) gibt es viele Infos.

Alle Anleitungen sowie wichtige PDF-Dateien finden Sie [hier](#).

Alle anstehenden Messetermine finden Sie [hier](#).

Abonnieren Sie hier unseren [Newsletter](#) und sichern sich Ihre kostenfreien Eintrittskarten zu unseren Messen.